



Gobierno de Reconciliación
y Unidad Nacional

El Pueblo, Presidente!

2024
LA PATRIA,
La Revolución!
HACIA NUEVAS VICTORIAS!

NOTA DE PRENSA

CNU CON MODERNO LABORATORIO DE AGROINDUSTRIA

Con una inversión de 20 millones de córdobas, UNAN-Managua inauguró en el Centro Universitario Regional de Estelí el Laboratorio Agroindustrial Maestro Eduardo López Herrera, obra que representa el respaldo de nuestro Buen Gobierno Sandinista, que garantiza la modernización de la infraestructura física y equipamiento para la formación de los profesionales de todas las disciplinas.

Esta moderna obra instalada en el Recinto Universitario Elmer Cisneros Moreira contribuye al crecimiento y la sostenibilidad del agro en la Región Norte del País. También facilitará la investigación, la formación e innovación,



CONSEJO DE COMUNICACIÓN Y CIUDADANÍA
CRISTIANA, SOCIALISTA, SOLIDARIA !

transformado y dando valor agregado a los productos como el café y cacao que viene de las manos de nuestros productores, para que ellos puedan incursionar en los mercados nacionales e internacionales.

Esta inauguración se realizó en saludo al natalicio de Casimiro Sotelo Montenegro, joven revolucionario y líder estudiantil que entregó su Vida para que hoy los jóvenes gocen de restitución de derechos garantizados por nuestro buen Gobierno Sandinista.







